
  

 

 

 

 

 

学習も進んでいます！！（今回は 3年生） 

話す聞く力を高める工夫 

 3 年生の教室では、国語の話す聞く学習が行わ

れていました。ただ教科書を読んだり、友達の話

を何となく聞いたりするのではなく、担任作成の

ビンゴカードは、話のテーマや、聞いた内容を確

認できるようになっています。ペアになったり、

グループになったりするので、担任がまず学習の

モデルとなり展開しました。子供たちが主体的に

学ぶ姿が印象的でした。いいぞ！！3年生。ナイスチャレンジ！！ 

 

力強く泳いだ鯉のぼり！！ 

子供たちが健やかに成長しますように 

という願いを込め、先日１４日に本野地区振興

会、PTA、子供たち、諫早市役所、ボランティア

の皆様（６０名ほど）のご協力で、本明川に４本の

鯉のぼりのラインが張られました。 

 昔から、子供たちの健やかな成長を願い飾られ

た鯉のぼり。いつの時代も、親（大人）が子供たち

に寄せる思いは同じです。私も幼少時代を思い出しました。（広島東洋カープファンの私は

別の意味でもとても嬉しかったです🎏） 

１年生の給食も始まりました！！ 

よく食べよく育つ 

 16日から 1年生も給食が始まりました。準備か

ら後片付けまで、6年生のサポートを受けながら頑

張りました！！全員もりもり食べていたのが印象

的です。特にたけのこご飯は、「おいしい」という

子が多くいました。 

 諫早市の給食は大変おいしく感じます。特にお米

は群を抜いていますね。 
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